

Indefiniciones en comienzo del año electoral en Chile



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 23 ene (RHC) A 10 meses de las elecciones presidenciales en Chile, aún existen hoy pocas definiciones de lo que será la carrera hacia La Moneda, y aunque algunos sectores ya anunciaron candidatos, en otros el panorama es difuso.

Todas las encuestas publicadas desde el año pasado son encabezadas por la exalcaldesa de la comuna capitalina de Providencia, Evelyn Matthei, con una intención de voto cercana al 30 por ciento, lejos del 50 más uno necesario para imponerse en una primera vuelta.

Matthei ya fue proclamada como candidata por los partidos de la derecha tradicional Renovación Nacional y Unión Demócrata Independiente, que junto con Evópoli, conforman la alianza Chile Vamos.

Pero en las formaciones de izquierda o progresistas que integran la coalición de Gobierno no hay nada decidido todavía y es posible que hasta marzo se conozca cuáles serán las cartas del oficialismo.

Dentro de los nombres que con mejor posición aparecen en los sondeos está el de la expresidenta chilena Michelle Bachellet (2006-2010 y 2014-2018), del Partido Socialista, aunque hasta ahora no ha expresado intención de participar en la contienda.

Otras figuras que también se mencionan son Tomás Vodanovic, del Frente Amplio, el alcalde de Maipú que alcanzó la mayor cantidad de votos en los recientes comicios municipales; y la ministra del Interior, Carolina Tohá, del Partido por la Democracia.

Consultado al respecto por la prensa, Vodanovic dijo que su compromiso de cuatro años con Maipú es inquebrantable; Tohá en cambio dejó abierta la puerta al declarar que se evaluarán las opciones antes de tomar una decisión pensando en el bien de Chile y donde pueda ser más útil.

En la larga lista de eventuales candidatos se mencionan además la actual titular de Trabajo, Jeannette Jara, y la vocera del Gobierno, Camila Vallejo, ambas del Partido Comunista.

Por la extrema derecha, el Partido Republicano proclamó como candidato a José Antonio Kast, quien ya se postuló en los comicios de 2017 y 2021.

Aunque ha dicho que no irá a primarias, Kast tiene un fuerte competidor en ese sector, Johannes Kaiser, postulado por el Partido Nacional Libertario, cercano a las ideas del presidente argentino, Javier Milei.

Las elecciones presidenciales y legislativas del 16 de noviembre serán las primeras de su tipo con voto obligatorio, desde que se renovó ese mecanismo en 2022. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/374814-indefiniciones-en-comienzo-del-ano-electoral-en-chile>



Radio Habana Cuba